

GORGIER

Est entré dans la lumière, confiant et serein le 12 mars 2012

Monsieur Paul-Henri NANCHEN

1942

L'ont accompagné dans sa maladie et vous disent leur peine et leur espérance:

Son épouse,

Antoinette **Porchet-Nanchen**

Ses enfants,

Nicole **Nanchen**, ses enfants Loan et Danaé et son compagnon

Eric Franzoni

Pierre et Florence **Nanchen-Descombes** et leurs enfants Flavien et Yanis

Ses sœurs, ses frères et leurs familles

Agathe et Charly **Emery-Nanchen**, leurs enfants et petits-enfants

Jean-Michel et Micheline **Nanchen-Schulze** leurs enfants et petits-enfants

Annette et Pierre **Bruchez-Nanchen** et leurs enfants

Georgy et Madeleine **Nanchen-Renold**, leurs enfants et petits-enfants

Fernand et Edith **Nanchen-Rosaire**, leurs enfants et petits-enfants

Cécile et Georges **Emery-Nanchen**, leurs enfants et petits-enfants

Marie-Albine et Joël **Tudisco-Nanchen** et leurs enfants

Jérôme et Nathalie **Nanchen-Rion** et leurs enfants

Ses amis cyclistes de La Béroche et environs.

Les familles parentes, alliées et amies

*«L'absence de ta présence est désespérante,
la présence de ton absence me révèle
ton éternité»*

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de St-Aubin, le jeudi 15 mars à 14 heures, suivie de l'incinération, sans suite.

Paul-Henri repose au pavillon de l'hôpital de La Béroche.

Paul-Henri veut, par ce message, remercier très sincèrement ses amis et le personnel soignant des Hôpitaux neuchâtelois, plus spécialement celui de la Chrysalide à La Chaux-de-Fonds, lieu d'accueil, d'humanité, de sollicitude et de compassion.

Les personnes qui désirent honorer sa mémoire peuvent penser à la ligue Neuchâteloise contre le cancer, CCP 20-6717-9, «mention Paul-Henri Nanchen»

Cet avis tient lieu de lettre de faire part